SALUDA DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO DE ARAGÓN



Más desarrollo para todos y todas

Quiero saludar a los vecinos de Bezas a través de estas líneas en las que me gustaría condensar el reconocimiento que siento por este pueblo, por su entorno y por su gente.

No puedo esconder una cierta envidia: la que siente un amante del campo al pensar en vuestro magnífico entorno natural. El Paisaje Protegido de los Pinares de Rodeno es uno de los espacios más importantes de Aragón por su interés natural, paisajístico y cultural.

Los hombres y mujeres que poblaron estas tierras hace miles de años eligieron las areniscas del Rodeno para expresar sus

inquietudes. La concentración de abrigos con pinturas rupestres del arte levantino constituye un conjunto único e irrepetible que es necesario conservar.

Quiero invitar a los habitantes de esta Comarca a trabajar de manera conjunta y decidida por un desarrollo responsable y armónico. Para progresar en pie de igualdad con el resto de territorios del Estado Español, las tierras y los habitantes de Teruel necesitan mecanismos de desarrollo que les sitúen en el nivel que merecen.

Las comunicaciones son la pieza clave del impulso que Bezas y los pueblos del territorio necesitan. Durante toda mi experiencia política he defendido que el territorio aragonés debe, por su condición de excepcional enclave natural, liderar el turismo encaminado a las actividades deportivas y de ocio. Las posibilidades de aprovechamiento lúdico y deportivo de nuestros pueblos son la mejor opción que el amante de la naturaleza pueda encontrar en todo el territorio español. Debemos luchar por el desarrollo armónico para todos y todas.

Felices fiestas a todos.

Marcelino Iglesias Ricou

Presidente del Gobierno de Aragón